

LOS VIAJEROS DE LA CONSTELACIÓN DEL DRAGÓN ( capítulos 19, 20 y 21)

Andrés Germán Rodríguez De Alba

**LOS VIAJEROS DE LA  
CONSTELACIÓN DEL  
DRAGÓN**

**A.G.R. DE ALBA.**



# Capítulo 1

19

Aunque Hugo había enviado simultáneamente el mensaje tanto al "Argos" como a la nave "Jasón", por alguna extraña razón no habían recibido respuesta de ésta última. "Habrá que esperar un poco más" pensó.

Mientras tanto, después de un par de semanas la tripulación de la misión "Argos" fue integrándose a la comunidad; mientras volvían a adquirir condición física requerida para el trabajo que tenían ante ellos, participaban en la medida de lo posible en las labores cotidianas de las dos colonias. La llegada de la nueva misión refrescó la vida cotidiana en el domo y le dio vitalidad. Por una parte, el banco de material genético de la nave "Argos" aún se encontraba en buen estado, lo cual ayudaría a darle diversidad genética a la colonización; por otro lado, al conjuntarse los esfuerzos de ambas misiones, lograrían avanzar más rápido en asentarse e investigar el planeta. Además el buen ánimo prevalecía. Quizá el momento más solemne fue en el funeral del compañero del "Argos" que no soportó el sueño criónico. Gabrielle y Hugo notaron que en éste caso no hubo resurrección, así que descartaron varias hipótesis sobre el caso de Irina. Por su parte Irina seguía con su comportamiento errático, mas sin embargo Hugo trataba de que los miembros de la misión "Argos" no se percataran de ella, así que le asignaba tareas de bajo perfil.

Hugo respetaba la jurisdicción de Casandra respecto de su tripulación aunque se consideraban parte de una misma misión, por lo que todo era consensuado entre ellos. Como consecuencia de ello se habían hecho buenos amigos. La misión "Argos" comenzó la instalación de su domo sin contratiempos. Curiosamente la principal problemática que comenzó a presentarse fue por la interrelación con los nuevos huéspedes; si bien la llegada de más hombres y mujeres le dio más diversidad a la colonia, ello también provocó que las frágiles relaciones que empezaban a formarse tuvieran algunas diferencias. Hugo lo experimentó personalmente. Conforme pasaban los días Hugo advertía los finos rasgos del rostro de Casandra y su esbelta figura. Eso al parecer no era fortuito. Hugo tenía la impresión de que Casandra destacaba a propósito sus atributos cuando estaba cerca de él. Obviamente no fue el único que se dio cuenta. Sentía la fuerte mirada de Gabrielle a lo lejos cada vez estaban juntos. A partir de la llegada de Casandra fue modificando su actitud hacia Hugo, mostrándose cortante y fría en ocasiones, sin imaginarse éste la razón de

ese cambio repentino en su conducta.

Además del cambio de actitud de Gabrielle, Hugo comenzaba a estar intranquilo. No lograba descansar por las noches. Había un sueño en particular que era recurrente: veía las ruinas de Draco 1 así como una gran sala circular con una bóveda en el techo; sin embargo ignoraba qué significaba ese sueño.

A la cuarta semana de la llegada del "Argos", por fin recibieron un mensaje de la misión "Jasón". Hugo y Casandra entablaron comunicación con el capitán. Su nombre era Dimitri Ulianov. En la imagen holográfica aparecía un hombre de gran estatura, barbado y corpulento. Dimitri se mostró frío e indiferente cuando se comunicaron Hugo y Casandra con él.

Hugo le proporcionó las coordenadas de las dos colonias y Casandra le sugirió que se asentara en una zona próxima al domo de la colonia "Hermes" para que las tres colonias estuvieran juntas. Sin embargo, la nave "Jasón" no descendió a la zona sugerida por Hugo y Casandra sino que descendió a varios kilómetros de la zona del domo, cruzando la zona de lagos y de geiseres.

Hugo y Casandra se preguntaron si había existido algún error, así que trataron de comunicarse con Dimitri. Después de varios intentos, por fin pudieron hacer contacto

--Capitán Ulianov, soy el Capitán de la misión "Hermes". ¿Hubo algún error en las coordenadas? La Capitana Baker y yo nos pareció raro el que su nave haya aterrizado a varios kilómetros de aquí.

--No hay ningún error capitán Da Costa—contestó Dimitri---He tomado la decisión de asentar mi colonia en esta zona. Agradezco la propuesta de conjuntar esfuerzos pero la colonia "Jasón" cuenta con los recursos humanos suficientes para colonizar este planeta por sí misma. Le agradezco su gesto, pero creo que lo mejor es que conservemos una sana

distancia entre las tres colonias, pero debemos seguir en contacto.

Hugo y Casandra no podían creer lo que estaban escuchando. Dimitri prefirió realizar solo su proceso de colonización. No obstante, Hugo sabía que no podía obligarlo a trabajar en equipo y tendría que respetar su jerarquía.

--Entendemos capitán, en caso de que necesite algo, algún apoyo o cambio de opinión estaremos aquí.

El júbilo de haber contactado a la nave "Jasón" se transformó en sorpresa y frustración. Ambos capitanes consideraron que la actitud de Dimitri era mera rivalidad y competencia. Hugo tuvo un mal presentimiento respecto del juego iniciado por el capitán de la nave "Jasón".

20

Rui llevaba un varios días sin dormir o más bien dormía a ratos. El hospital estaba saturado con los enfermos de la epidemia y los heridos de los combates urbanos. Las medicinas eran escasas para los heridos y en el caso de los infectados por el virus solo podían darles cuidados paliativos. Una vez infectado la muerte era cuestión de tiempo. Fiebre, vómito con sangre, tos, ampúlas en la piel, diarrea. En tres o cuatro días morían. El director del hospital informó que el virus había mutado, ahora era mucho más letal pues era aerotransportado. Instalaron filtros de luz ultravioleta en el aire acondicionado del hospital y en las entradas cámaras de desinfección y aunque al interior era seguro, todo el personal usaba guantes, trajes y máscaras. La comida para alimentar a los enfermos también comenzó a ser un problema pues el gobierno había comenzado a racionar a nivel mundial los alimentos.

Afuera los combates seguían. La guerrilla había seguido avanzado, a pesar de que el ejército y la policía contaban con más equipo: drones, exoesqueletos, armas desintegradoras. Las fuerzas del orden habían sido insuficientes para contener la anarquía. La gente salía a las calles a buscar comida a pesar del riesgo de contagio. Por las noticias se había enterado que prácticamente toda la costa oeste estaba dominada por el movimiento revolucionario, así como parte del territorio canadiense y el sur. La revolución estaba cerrando la pinza sobre el gobierno Mundial. En cuestión

de días caerían Ciudad Jobs y Ciudad Gates.

Una tarde irrumpió al hospital un soldado. Portaba un exoesqueleto. Iba acompañado por una familia. Los había escoltado hasta el hospital pues el padre y la madre habían sido heridos en un fuego cruzado entre la guerrilla y el ejército. Una vez que los dejó en el hospital quiso salir pero comenzó con los síntomas del virus. Estaba infectado. Rui fue asignado para atenderlo. Con esfuerzo le quitó el exoesqueleto militar y después de desinfectarlo, lo guardó en un rincón. Lo acostó en una improvisada cama del hospital. Sabía que sería cuestión de horas o días que muriera. En su delirio Rui alcanzó escuchar al soldado que tenía que regresar a su base.. "¿Por qué se está retirando el ejército?" pensó. Rui le preguntó al soldado delirante donde habían llevado a los reclusos y el soldado solo atinaba a decir "Protocolo fénix, HI NO TORI, Protocolo fénix, HI NO TORI ."

En todo ese tiempo no había tenido noticias de su padre ni de Maya. La última vez que supo de ella fue por el mensaje transmitido por la insurgencia. Tampoco había tenido noticias de Phil y de los demás miembros de la célula. Benji y la tía Grace permanecían encerrados en el departamento, aunque ello no era garantía de que no se contagiarían. Los doctores recomendaban a la población civil que evitaran muchedumbres pues en esos casos la concentración del virus en el ambiente era mayor. Lo mejor era buscar lugares aislados. El problema para salir era toparse con la guerrilla o con el ejército, los dos eran igual de problemáticos. Rui quería sacarlos de la ciudad a como diera lugar antes de que fuera demasiado tarde.

Al día siguiente de que el soldado murió, llegaron a las puertas del hospital dos heridos, al parecer eran guerrilleros. Rui los reconoció, eran Phil y Sally. De inmediato fue a atenderlos como voluntario. Phil estaba muy grave, Sally no tanto. Ellos también reconocieron a Rui, pero disimularon. Phil mostraba un boquete en el pecho y en el brazo derecho, al parecer por una granada expansiva. Había perdido mucha sangre. Mientras los atendía, Phil se dirigió a Rui.

---Nitro, esta.....- decía con la voz entrecortada.

---Si Papi, dime ¿dónde está Nitro?, ¿Qué le pasó?.- preguntó Rui con un nudo en la garganta.

---Está prisionera en el estadio de Ciudad Gates junto con otros compañeros. Debes ayudarla. En cuestión de horas los ejecutarán. Tienen órdenes de deshacerse de los prisioneros porque el ejército se va a retirar a sus bases. Tienes que ir por ella antes de que sea demasiado tarde. Descubrieron nuestro plan. Planeábamos sabotear los despegues de las naves que van al espacio. Nosotros alcanzamos a escapar pero ella fue capturada por ayudar a "Sagrado" que estaba herido.

---Iré por ella. Descansa, Papi.

---Rui, ella te quiere. Me lo dijo cuando estábamos acuartelados. Cuídala por mí. Te lo pido por favor.

Rui se sorprendió de lo que el moribundo Phil le dijo. Se giró hacia Sally para hacerle una pregunta. "¿Por qué no fueron a una casa de seguridad?, ahí hay medicinas, hay provisiones". La chica se limitó a contestar: "Él quería avisarte de Nitro. Me dijo que tú serías el único que podría hacer algo por ella. Por eso se empeñó en venir aquí, aunque en el camino perdió mucha sangre. Los demás de la célula están en una casa de seguridad."

Rui comprendió lo importante que era Maya para Phil, pues el tratar de avisarle le costó la vida. A los pocos minutos murió. Rui le cerró los ojos mientras escuchaba los sollozos de Sally.

Se quedó inmóvil por unos instantes pensando qué hacer. Había perdido a su madre, a su padre, y estaba en peligro de perder a su único hermano y a la mujer que amaba. El destino le había arrebatado todo lo que más quería. Ahora él se los arrebataría al destino.

Se levantó y le preguntó a Sally. "¿Sabes dónde la tienen?" . "Si" contestó Sally. Entonces Rui se levantó y fue hacia el rincón en donde estaba guardado el exoesqueleto del soldado muerto.

Lo tomó para reprogramar el exoesqueleto para utilizarlo en modo manual pues carecía de chip neural. Antes de ponerse armazón recordó otra frase de Nietzsche: "Se debe morir orgullosamente cuando ya no es posible vivir con orgullo."

21

A pesar de que Dimitri había establecido su colonia lejos de las otras dos, Hugo y Casandra trataban de ser incluyentes con los tripulantes de la misión "Jasón"; incluso le ofrecieron ayuda para iniciar la construcción, sin embargo Dimitri la rechazó. El contacto era el mínimo necesario. Por esa razón casi no veían a los miembros de la nave "Jasón". Parecía que Dimitri había impuesto un código de conducta con su tripulación para que no tuvieran trato con las demás misiones.

Mientras tanto, los problemas con Irina prosiguieron. Algunos compañeros comenzaron a llamarla "zombie", por lo que Hugo los tuvo que reprender. Cierta mañana Irina acompañaba a Hugo en el centro de mando. Hugo seguía buscando indicios de vida inteligente entre las ruinas de Draco 1 sin éxito. Irina se percató de su inquietud.

---Te lo he dicho, ellos ya no están físicamente aquí. Le dijo a Hugo.

--- ¿Cómo lo sabes? ¿Puedes comunicarte con ellos?

---No precisamente. Ellos me mandan mensajes, mejor dicho imágenes, visiones. Yo simplemente las interpreto.

---¿Sabes por qué te regresaron? ¿Por qué te dieron otra vez la vida?

---Ello no me regresaron, ellos son como una especie de vigilantes, ellos no intervienen salvo por algún designio superior. Regresé porque aún tengo una deuda que saldar. Hasta que no expíe esa deuda estaré aquí. Regresé por eso y también gracias a ti. Ellos me dijeron que tú me habías revivido sin darte cuenta.

----¿Yo? ¿co-como pude haber hecho eso? .

-----Ellos me dijeron que ahora eres tú eres el guardián de "la Puerta". Me pusiste en contacto con ella. La puerta hizo que tus deseos me curaran y se hicieran realidad. Ellos me lo mostraron.

---Pero yo no tengo ninguna puerta. No te puse en contacto con nada.

Irina activó las imágenes del archivo holográfico y seleccionó la sección relativa al día de su autopsia y después la pausó exactamente en el momento en que Hugo buscaba su estuche en la mochila y depositaba la pirámide junto al cuerpo de Irina. Ésta señaló la pirámide ambarina que le había dado el Doctor Konig.

--Ellos me dijeron que eso es "la Puerta". Debe ser cuidada y vigilada pues es sumamente valiosa. Noak me dijo que tengas cuidado de la tripulación de la nave "Jasón". Aún no han manifestado sus verdaderas intenciones. Debes llevar la puerta a las ruinas, pues de ello depende que ayudes a los sobrevivientes de la Tierra, pero cuídate de los miembros de la misión "Jasón". Hugo quedó desconcertado con lo que le dijo Irina.

Más tarde, durante la noche tuvo una pesadilla. En ésta la Tierra se consumía por la guerra, hambre y la enfermedad. Gente sufriendo. Hugo despertó turbado. Encendió una pequeña luz sobre su cama, se sentó tomándose la cabeza con las manos y se preguntó qué le sucedía. Después buscó la pirámide que le había regalado el doctor Konig antes del

despegue. La tomó en sus manos y le sobrevino una visión. Asustado la dejó caer sobre la cama. Había visto a gente sufriendo en la Tierra igual que en su pesadilla.

Después recordó que el doctor Konig le había dado un mensaje. Buscó el dispositivo en donde estaba grabado. Lo había dejado a lado de la pirámide. Lo encendió y vio proyectado un holograma de Joseph.

"Hugo, si estás viendo este mensaje es porque han llegado a su destino y han logrado asentarse en el planeta. Poco antes de que empezara la crisis en la Tierra, advertí del colapso al gobierno mundial y al ejército, sin embargo no quisieron escuchar. Es por ello que otro científico y yo, con la ayuda de alguien más, creamos un plan para salvar algo de nuestra civilización. Construimos un teletransportador. La finalidad de este artefacto es permitir que los sobrevivientes de la Tierra logren viajar a Draco 1. Tenemos información de que en Draco 1 existe una terminal del teletransportador. Instalamos una terminal aquí en la Tierra. Confiamos en que cuando lleguen allá todavía pueda funcionar. En el momento en que estoy grabando este mensaje, el gobierno mundial y el ejército se han marchado de la Tierra junto con las personas más ricas y poderosas para asentarse en Marte, dejando a la población a su suerte ante la guerra y la epidemia. El gobierno mundial y el ejército han desvirtuado sus objetivos y ahora solo sirven a los intereses de una elite. Por esa razón mantuve en secreto la existencia del teletransportador al gobierno y al ejército para evitar que fuera utilizado con fines distintos que el de ayudar a los sobrevivientes. Y por eso te escogí a ti Hugo, porque conozco tu sensibilidad y sabrás distinguir de tus obligaciones como militar y tu responsabilidad con tus demás hermanos de la Tierra. Hugo, ayuda a los sobrevivientes. Es necesario que busques la otra terminal en Draco 1 y abras el portal. Llevas contigo la pirámide que te entregué. De acuerdo a nuestros análisis, la pirámide puede generar energía negativa. Con ella podrá operar el teletransportador. Es la última esperanza de la humanidad. Rezamos para que puedas cumplir con tu objetivo."

Cuando terminó la proyección Hugo entendió el sueño. De alguna forma la pirámide, las ruinas y la resurrección de Irina estaban relacionadas. Hugo se alegró de que existiera una alternativa para el resto de la humanidad. Draco 1 era un paraíso y tenía que ver la manera de ayudar a los sobrevivientes. Ignoraba si todavía existía algo de la humanidad pero lo intentaría. Sin embargo tenía que planear su próximo paso. Por alguna razón Joseph Konig solamente confió en él para entregarle la pirámide, ni siquiera en Casandra, además, siempre tuvo la impresión de que la misión

a Draco 1 era la más importante para el doctor Konig. Así que decidió no decirles a los demás capitanes de la pirámide hasta no tener más información.

Hugo ya no pudo volver a dormir. Después de un rato llamó a Gabrielle a su habitación. Ahí le contó su plática con Irina sobre la pirámide y le mostró el mensaje del Doctor Konig. Cuando concluyó la proyección holográfica, Gabrielle se sentó al borde de la cama pensativa.

---¿Qué piensas hacer? El doctor Konig claramente te dijo que no confiaras en el ejército. Hugo, nosotros somos parte del ejército. Tienes que contar esto a los demás capitanes.

--Lo sé. Pero todavía pienso en lo que dijo el doctor Konig. Dejaron a la población civil en la Tierra y huyeron a Marte. Gabrielle, lo he visto, no me preguntes como pero he tenido visiones de la Tierra cuando toco la pirámide. He tenido pesadillas también. En estas veo a gente en la Tierra sufriendo enfermedad y hambre. Gaby, me enrolé en el ejército para ayudar, para hacer el bien.

--- Al igual que yo. Pero han transcurrido casi más de quinientos años desde nuestro despegue. ¿Tú crees que todavía quede algo de nuestra civilización?. Y si existen sobrevivientes ¿Cómo serán? ¿Primitivos o civilizados?

--No lo sé pero estoy seguro que el doctor Konig sabe lo que está haciendo y por alguna razón no confió en el Stevenson y en el ejército. Además es extraño que haya mandado a las demás naves también aquí. La actitud asumida por Dimitri es sospechosa.

--- Entonces ¿Irás a la zona de ruinas?

--Así es. Por lo pronto no le pienso decir nada a los demás hasta no estar seguro de qué se trata todo esto. Una vez que tenga la certeza de lo que

sucede lo contaré a Casandra y a Dimitri.

---Pero no puedes ir sólo. Tiene que acompañarte alguien. Iré contigo.

---Bien, le diré a James y a Frank que nos escolten, pero no les diré nada aún de la pirámide, diremos que realizaremos una investigación en la zona de ruinas. Dejaré a Casandra temporalmente como responsable de las dos colonias. Saldremos mañana antes del amanecer. Antes quiero que hagas algunas pruebas a la pirámide.

Gabrielle se retiró a sus aposentos. Al otro día, trataron de ser discretos con el tema de la pirámide y no lo comentaron con nadie. Hugo dio órdenes a James para que preparara la expedición a las ruinas, mientras Gabrielle se encerró en el laboratorio del Hermes a realizar varios análisis sobre la pirámide.

Casi al atardecer Hugo buscó a Gabrielle:

----¿Has descubierto algo respecto de la pirámide?. Preguntó Hugo.

---La pirámide al parecer es una especie de acumulador energético. Capta la energía vital de todo su alrededor. También descubrí que es sensible a los pensamientos de los seres inteligentes. Pero eso no es todo. La pirámide se puede ver y tocar. Pero en cuanto traté de analizar su composición química o molecular no pude encontrar nada. Es como si fuera una ilusión óptica. O quizá las partículas que la conforman son demasiado pequeñas para que la capten nuestros microscopios. No tenemos idea de que está hecha. Sin embargo emite impulsos electromagnéticos.

---- ¿Crees que sea de origen terrestre?

-----No creo.

---- ¿En cuanto a los símbolos, que has podido descubrir?

--Aún nada, de acuerdo al banco de datos no corresponden a ningún tipo de escritura ya sea antigua o moderna de la Tierra.

Hugo suspiró profundamente y tomó la pirámide para resguardarla. Intuía que esa reliquia contenía algún tipo de misterioso poder y por lo mismo debía cuidarla en extremo.

\*\*\*\*\*

Al día siguiente, antes de que saliera el sol draconiano, los miembros de la expedición estaban listos.

Hugo únicamente le informó a Casandra que irían a las ruinas a realizar una investigación y estarían fuera algunos días. Gabrielle y James por la misión "Hermes", Frank por la misión "Argos". Todos portaban rastreadores satelitales para evitar extraviarse, exoesqueletos, así como armas para defenderse de ataques de alguna bestia. Casandra permanecería en la zona del domo y estaría en contacto a través de los satélites. Irina se despidió de Hugo antes de partir antes de darle una última advertencia: "ten mucho cuidado, protege la pirámide, percibo peligro y muerte alrededor de ustedes." Hugo sólo la miró fijamente y le pidió que advirtiera a Casandra de cualquier peligro.

Subieron al vehículo todoterreno y comenzaron la expedición. Después de cuatro horas llegaron a la zona seleccionada para establecer el campamento. Instalaron unos módulos herméticos para pasar la noche en su interior y pusieron en funcionamiento varios aparatos de medición y de análisis. James había instalado sensores alrededor del campamento con un campo de fuerza que evitaría que algún animal peligroso se acercara al campamento. Habían descubierto jaguares y tigres dientes de sable. En cuanto cualquier amenaza se acercara los sensores emitirían una descarga

eléctrica capaz de atontar a cualquier animal hambriento.

Al anochecer, los miembros de la expedición se resguardaron en sus módulos. James permaneció haciendo guardia afuera del módulo mientras Frank dormía; Gabrielle y Hugo se quedaron en el otro módulo analizaban las imágenes satelitales. A pocos kilómetros de esa zona fluía un gran río, el cual desembocaba hasta el principal océano del planeta. A partir de ese punto, el vehículo todoterreno no podría avanzar por la densidad de la selva, así que lo harían a pie. Gabrielle le propuso a Hugo que siguieran los márgenes del río para llegar a la playa y de ahí caminar hacia la zona de ruinas. Hugo estuvo de acuerdo, sin embargo había algo que lo inquietaba. Extrajo la pirámide de su mochila y la estuvo observando por un tiempo. Gabrielle lo veía de soslayo, incrédula. Después Hugo soltó la pirámide, cayendo ésta sobre la bolsa de dormir.

--¿Qué sucede? Preguntó ella.

---Tuve una visión. Era Dimitri. Sabe de la pirámide. No sé cómo explicarlo.

Gabrielle tomó la pirámide. Al parecer tuvo una visión, pues también la soltó rápidamente. "¿Viste algo?" --- Preguntó Hugo, pero Gabrielle pálida simplemente movió la cabeza en sentido negativo. Después Hugo volvió a tomar la reliquia y la pasaba de una mano a otra como calculando su peso. Después tomó una lámpara y salió del módulo. En seguida regresó con una piedra más o menos del tamaño y forma de la pirámide. Tomó los dos objetos en cada mano y trataba de comparar su peso. Hugo hacía todo eso mientras Gabrielle lo veía con desconcierto.

-----No importa, puede servir. Dijo Hugo mientras introducía la piedra en la caja de metal negra.

--- ¿Qué haces? Preguntó Gabrielle.

---Tengo un extraño presentimiento. Irina me advirtió que no me confiara de Dimitri y de la misión Jasón. No les tengo confianza. --Contestó mientras le daba la pirámide a Gabrielle.

--Guárdala entre tus cosas. Si algo me llegara a suceder ya tienes las coordenadas, trata de llevar la pirámide a la zona de ruinas y avisa a Casandra.

Gabrielle entendió la inquietud de Hugo. Tomó la pirámide y la introdujo en un compartimiento de su mochila de exploración. Después se dispusieron a dormir. Hugo se sorprendió que Gabrielle acomodara su bolsa de dormir junto a la suya. Pero no dijo nada. Sonrió para sus adentros. Pensó que quizá estaba un poco asustada.

En cuanto amaneció, los exploradores reiniciaron su travesía. Se introdujeron en la zona selvática. Para Gabrielle se asemejaba mucho a la ya casi extinta selva amazónica en sus mejores épocas. Ella siempre ansió conocer ese lugar. Cuando nació no quedaba ni el 30% de lo que alguna vez existió. Su desaparición en parte fue causa de la extinción que vivió el planeta. Ahora su sueño se convertía en realidad.

Los exploradores portaban sus exoesqueletos excepto los cascos. Después de una hora, llegaron a la ribera del río. Era espectacular. De acuerdo a las imágenes satelitales, cerca de allí encontrarían una zona de pequeñas cascadas, hasta llegar al océano. Hugo veía el rostro de Gabrielle y se veía embriagada por la cantidad de formas de vida que estaban encontrando. Hugo y Gabrielle se preguntaba la manera en que llegó a surgir la vida en Draco 1 y consideraban que podría tener alguna relación con la Tierra.

Siguieron caminando por algunos kilómetros a lado de la ribera. A pocos metros de las cascadas. Hugo dispuso tomar un pequeño descanso. De acuerdo a los análisis el ancho del río era aproximadamente de unos cincuenta kilómetros y en cuanto a su longitud todavía no tenían datos precisos. El río era caudaloso y su corriente rápida. Había algunas isletas en su cauce. Mientras todos descansaban, Gabrielle se separó del grupo y se acercó más a la zona de cascadas para tomar imágenes y muestras de

las especies vegetales y animales. Hugo sintió el calor y tomó algo de agua de sus provisiones. Se mojó el rostro porque sentía somnolencia por el calor húmedo de la selva. Sin embargo no se quitaban los exoesqueletos por protección.

James y Frank también se acostaron junto a unas rocas y empezaron a dormir. Hugo empezó a sentir mucho sueño. Cerró un poco los ojos cuando sintió el frío metal de un arma sobre la sien. Abrió los ojos y vio surgir de entre la maleza la imagen de Dimitri junto con otros cuatro Jasonianos. Portaban trajes de reflexión de luz. Con ellos su presencia en la selva era casi imperceptible. Dimitri lo tenía encañonado mientras que sus secuaces hacían lo mismo con James y Frank.

---Está detenido Capitán Da Costa. No intente resistirse

----¿Qué estás haciendo aquí Dimitri? ¿Cómo nos localizaste?

----Dame la pirámide.

---¿Cuál pirámide?

-----Sabemos todo. Tenemos órdenes del General Stevenson. Antes del último despegue interceptaron cierta información del chip neural de alguien relacionado al doctor Konig, un tal Hessel. Había algo misterioso en este planeta; al servicio de inteligencia le llamó la atención, sobre todo cuando Konig se negó a refugiarse en las bases militares en Marte y quedarse con un aliado de los rebeldes, un tal Ezequiel Almeida. Así que el general cambió las coordenadas de los correspondientes viajes, y antes del despegue cambió nuestro protocolo. Por eso llegó hasta aquí la misión "Argos" y también nosotros. Debemos asentar la colonia y reclamarla para el ejército mundial. Tenemos órdenes estrictas de eliminar a quien se oponga. La pirámide si fue toda una sorpresa. Stevenson también nos proporcionó un sistema para interceptar la información de tu chip neural. Así nos enteramos de tu expedición y te seguimos de cerca con nuestros trajes de camuflaje, ya sabes, con ellos somos casi invisibles. Esa cosa, si funciona, facilitará la colonización. No puedo permitir que traigas aquí a una horda de bárbaros. Dame la pirámide o mato a tus compañeros. Es inútil resistirse. En estos momentos tu domo está siendo capturado por mi

tripulación. Sergei, busca a la chica y tráela para acá.

Sergei se fue caminando hacia la zona de cascadas en busca de Gabrielle. Sin embargo no se veía por ningún lado. Hugo con las manos en alto se fue inclinando para tomar su mochila. Extrajo una caja de metal negra, mientras le hablaba a Dimitri:

--Piensa lo que estás haciendo. El ejército ya no existe ni el gobierno mundial, ahora solo somos personas. Nuestro protocolo establece como objetivo primordial reestablecer la civilización terrestre. Eso implica que estamos obligados a ayudar a los sobrevivientes. No sé qué ordenes tengas de parte de Stevenson, pero si permites que se teletransporte el ejército hasta aquí vas a condenar a Draco 1 a que se repita la misma historia que nos llevó a la destrucción. Este no es el momento para pensar en luchas de poder. Todos tenemos cabida en este mundo. Stevenson quedó atrás, podemos fundar una nueva civilización ajena a la guerra y al odio. Observa lo que sucedió con la Tierra. ¿Quieres que pase lo mismo con este hermoso paraíso? Lo he visto Dimitri, la gente de la Tierra nos necesita.

Mientras decía eso, trataba de ver si llegaba Gabrielle sin éxito mientras Sergei se acercaba más a la zona de cascadas. Dimitri tomó el estuche e introdujo su mano para extraer lo que estaba en su interior. Se sorprendió cuando advirtió que lo que estaba adentro era una simple roca.

Hugo y James aprovecharon la sorpresa de Dimitri para golpear a sus captores y escapar. Sin embargo, un disparo alcanzó a Frank. Hugo saltó con su exoesqueleto hacia la selva y se escondió tras unas malezas. Tenía que encontrar a Gabrielle antes que ellos. Después los perdió de vista. Habían activado el camuflaje de sus trajes.

A lo lejos escuchó algunas detonaciones y los gritos de Dimitri regañando a sus secuaces. Al parecer James había conseguido otra arma y comenzó a dispararles a Dimitri y los suyos, a pesar de los trajes de camuflaje. Hugo siguió corriendo hacia la zona de cascadas hasta refugiarse tras unas rocas. No veía a Gabrielle por ningún lado; sin embargo, Sergei seguía de pie al margen del río aún sin activar su camuflaje. Al poco rato

se hizo un silencio y Hugo escuchó algo sobre las copas de los árboles.

--Psst..Psst Hugo, acá arriba. ----Era Gabrielle sobre la rama de un árbol. Por eso no la habían visto y traía un arma.

Hugo le hizo un ademán para que le lanzara el arma. Le dijo con señas que le dispararía a Sergei y que tendrían que correr hacia las cascadas. Casi al borde de la catarata había varias isletas y rocas, lo que les permitiría alejarse de sus cazadores. Intentarían cruzar al otro lado del río. Gabrielle solo asintió con la cabeza y dejó caer el arma en sus manos. En cuanto la tomó le disparó a Sergei pero falló. Sergei corrió rápidamente a refugiarse en la selva. Gabrielle saltó de la rama y los dos corrieron rumbo a las cascadas. Hugo siguió disparando mientras él y Gabrielle saltaban de isleta en isleta hacia el otro lado. Sergei salió de su escondite y comenzó a tirar persiguiéndolos. Hugo escuchaba los impactos energéticos en sus talones, al parecer Dimitri y los demás también corrían tras ellos pero no los alcanzaba a distinguir. Hugo instintivamente viró hacia atrás y disparó. Apenas alcanzó a ver de reojo como la masa encefálica de Sergei explotaba en pedazos, pero los disparos de Dimitri y los demás seguían de cerca. Gabrielle iba al frente y Hugo cuidaba la retaguardia. Sin embargo cuando estaban casi a la mitad del río, apareció un dron enfrente de Gabrielle. "¿de dónde carajos sacaron un dron?- Pensó Hugo.

El dron disparó y Hugo inmediatamente saltó sobre Gabrielle para protegerla. Los dos cayeron por la cascada. Hugo sintió un fuerte dolor en la espalda. El disparo lo alcanzó.

Hugo trataba de mantener a flote a Gabrielle, ya que sabía del peso de la pirámide y de los exoesqueletos, así que le ayudó a salir a la superficie. Lograron asirse a una roca que se encontraba después de la caída de la cascada. Gracias a la turbulencia y estruendo de las cataratas, no podían ser detectados por el dron, que permanecía suspendido en el borde de la catarata. Hugo le decía a Gabrielle que se calmara, que solo se preocupara por mantenerse a flote, pero ella estaba preocupada por toda la sangre que salía de Hugo. En lo alto observó a Dimitri y a los demás en el borde tratando de localizarlos. Al lanzarse Hugo había perdido el arma. Tenía que pensar rápido.

---- ¿Tienes la pirámide?.

--Sí. En cuanto escuché las detonaciones mandé un aviso a Casandra.

--Nos van a cazar, tenemos que seguir huyendo.

----Ellos no tienen la ubicación de las ruinas. El mapa lo tenemos nosotros. Si seguimos el cauce del río llegaremos a la playa y de ahí podemos caminar hacia las ruinas.

----Bien, hay que dejarnos llevar por la corriente. No sueltes la pirámide. Debemos tratar mantenernos a flote hasta perderlos de vista.

Contaron hasta tres y se sumergieron tomados de la mano y fueron arrastrados por la corriente. Aguantaron poco más de un minuto pero ya se habían alejado de la caída del agua. Flotaron por el río bastante tiempo como para alejarse lo suficiente de la zona donde estaba Dimitri. Hugo trataba de acercarse a una de las orillas, pero siempre el caudal se lo impedía. Sin embargo su entrenamiento militar les permitió mantenerse a flote. Después de un tiempo lograron asirse a una roca. Los dos se incorporaron sobre ésta y se dieron cuenta que podían llegar a una de las orillas. Con esfuerzos y saltando de roca en roca, lograron llegar a la ribera. Estaban exhaustos, por lo que en cuanto tocaron tierra firme cayeron desfallecidos sobre la tierra durante un tiempo.

Gabrielle despertó primero, agitó bruscamente a Hugo pero éste no reaccionaba. Le comenzó a quitarle el exoesqueleto. La herida era algo profunda y había perdido mucha sangre.

--¿Dónde nos encontramos? preguntó él.

Hugo había dejado todo su equipo de telecomunicación varios kilómetros atrás. Estaban perdidos. Gabrielle recordó que portaba el transmisor satelital. Con él podían saber con precisión su posición exacta y también

sus compañeros podrían saber su ubicación, sólo era cuestión de tiempo para que los encontraran.

--El problema es que con esto Dimitri también nos puede localizar. Tenemos que llegar a las ruinas antes que ellos.

El aparato funcionaba a pesar de lo mojado que estaba. En él se indicaba que habían casi llegado a pocos kilómetros de la costa del principal océano de Draco 1. Hugo observó que estaba atardeciendo. Era peligroso pasar la noche en la zona selvática, por lo que consideraron más seguro la playa y ahí esperar hasta el día siguiente. Después de descansar un rato, Hugo hizo un esfuerzo, se levantó lentamente y comenzó a caminar con la ayuda de Gabrielle. Cada paso que daba era doloroso.

Bajaron por una ladera y llegaron a una pequeña playa. La arena era de color blanco y el agua casi de color azul turquesa. Al fondo, el sol de Draco 1 estaba llegando al ocaso. Hugo se tiró en la arena. Gabrielle se notaba preocupada por la herida de Hugo. Probablemente se había infectado.

--Espero que Frank y James hayan sobrevivido. Le dispararon a Frank. Dijo Hugo con voz entrecortada.

--Si, lo vi desde la rama. Estaba tomando unas imágenes cuando sucedió todo.

--¿Conservaste la cámara?

--Si, de hecho le envié la grabación a Casandra por vía satelital. Pero no recibí respuesta. Espero que esté advertida.

-- Dimitri nos buscará y vendrá con más soldados o drones. Va a ir a las ruinas. Debes darte prisa. Vete, déjame aquí. Yo no puedo seguir. Sólo voy a ser una carga para ti. Pero tú si puedes llegar allá. Lleva la pirámide a su destino.

---i No te puedo dejar aquí solo!. El dron me disparó a mí y tú me cubriste con tu cuerpo. Hugo, tú me salvaste. Esperaremos hasta que te sientas bien.

---La pirámide es más importante. Tienes que dejarme aquí, estaré bien. Irina me dijo que no le debemos tener miedo a la muerte. Anda, vete, es una orden. Dijo Hugo antes de cerrar los ojos.

Gabrielle le tomó el pulso. Era cada vez más débil y su respiración más tenue. Las lunas draconianas asomaban en el horizonte. Su luz iluminaba los surcos que formaban las lágrimas en el rostro de Gabrielle. Sabía que era cuestión de tiempo para que Hugo muriera. Buscó entre sus pertenencias algo para evitar que siguiera sangrando, pero solo tenía una venda que puso sobre el orificio de la herida. Sin embargo, la sangre seguía fluyendo. No tenía nada para curarlo, todo se había perdido cuando saltaron por el río. "Excepto la pirámide"—Pensó---"Excepto la pirámide".